



Hola, mi nombre es ...

Alain Gibert Cantón,
Martillero Público y vecino
de Alto el Manzano

Mis motivaciones

La principal motivación para presentarme a este cargo de tanta responsabilidad para con la comunidad, se origina principalmente al ver durante mucho tiempo el total abandono en el que nos encontramos como comunidad, tanto por las autoridades comunales como por la falta de organización que nosotros mismos hemos mantenido como vecinos, permitiendo que en el pasar del tiempo nuestro entorno se vaya empeorando día a día, y que no tengamos la capacidad de poder organizarnos para ir cambiando las cosas para mejor.

Mi propuesta

Más que una propuesta, lo que deseo para El Manzano, es reencantar a los vecinos que forman parte de este lugar tan especial y que por alguna u otra razón ya no confían en las directivas o simplemente no les interesa apoyar, pienso que, logrando una mayor participación, podemos decir que se empieza a avanzar. No es mi manera de actuar el prometer cosas que muchas veces no se cumplen, prefiero ir demostrando con hechos y transparencia todo lo que se puede hacer y mejorar. En el fondo, se debe tener muy claro que cualquier tipo de beneficio que como junta vecinal se logre, irá totalmente dirigida a favor de todo AEM.

Necesitamos vernos mejor, tener espacios más idóneos para que nuestros pequeños puedan jugar, integrar más actividades para ellos durante las temporadas que lo permiten e incluso y por qué no, para los grandes también. Estoy seguro de que la gran mayoría si es que no todos, deseamos que nuestro conjunto habitacional se vea bien, tenga una mejor plusvalía, que nos permita salir a caminar y disfrutar de su entorno. ¿Es mucho trabajo?, si lo es, pero una vez que se empieza a avanzar, son los mismos cambios los que nos permiten motivar cada día a más y más personas. Un saludo afectuoso, y nos vemos el domingo.